



Les anticapitalistes de Roubaix

Liste présentée par le NPA
Nouveau Parti Anticapitaliste

Soutenue par Philippe Poutou et Olivier Besancenot

Conduite par Marc Dubrul

Une liste anticapitaliste à Roubaix

Notre liste combat l'exploitation capitaliste par laquelle une petite minorité s'accapare les richesses produites par la majorité, et réduit à la pauvreté, au chômage, aux travaux sous payés, une partie croissante d'entre nous.

Nous combattons toutes les formes de discriminations : racisme, sexisme, homophobie...

Nous sommes du côté de tous les opprimés et du côté des sans papiers, des immigrés, notre solidarité est sans frontière. Mêmes droits pour tous !

Vive les luttes sociales

Macron multiplie les mauvais coups contre les classes populaires pour enrichir les plus riches.

Face à cela, une résistance s'organise. C'est le mouvement des gilets jaunes. C'est la lutte, les grèves et les manifestations pour défendre les retraites en ce moment.

Voter pour notre liste c'est approuver et encourager ces luttes sociales. C'est s'opposer à Guillaume Delbar, Maire sortant de Roubaix, investi par Macron.

6 ans que le conseil municipal sortant sert la soupe aux riches !

Le conseil municipal sortant de droite a servi pendant 6 ans les intérêts des riches, à la manière du gouvernement actuel qu'il soutient. L'extrême droite de Le Pen est du même côté des riches et des puissants.

Mais la gauche institutionnelle, quand elle est à la tête d'une grande ville, ne fait bien souvent rien d'autre que de servir les intérêts des riches.

Par ailleurs, les institutions municipales sont ainsi faites que, une fois les élections passées, les électrices et électeurs n'ont pratiquement plus leur mots à dire... sauf bien sûr les plus riches qui ont bien d'autres moyens que les élections pour se faire entendre.

Démocratie directe

Pour ces raisons notre liste s'engage, si elle remporte les élections, à ce que toutes les habitantes et tous les habitants de Roubaix puissent prendre et garder la parole. Pour cela des conseils de quartier seront mis en place dans chaque quartier. Notre liste s'engage à respecter les décisions prises par ces conseils.

Ils veulent chasser les pauvres, nous voulons des logements décents pour toutes et tous !

L'équipe municipale de Guillaume Delbar se prépare, si elle est réélue, à imposer aux pauvres de Roubaix une politique d'une rare violence en matière de logement. Cette politique consiste à chasser les pauvres de la ville. Les habitants du quartier de l'Alma l'ont bien compris. Plus nous serons nombreux à soutenir la liste anticapitaliste, plus nous serons fort face à ces mauvais coups ! Quoiqu'il en soit, les habitants et habitantes trouveront les anticapitalistes à leur côté.

Les maisons à un euro, c'est une tromperie !

Il faut pour les Roubaisiennes et les Roubaisiens une politique de réhabilitation de ces maisons. Il faut que la ville embauche directement des maçons, des charpentiers, des plombiers... (et cela créera des emplois)

Vive la fraternité !

Il faut

Désarmer la police municipale pour éviter le pire. Transformer ces emplois en emplois de médiateurs contrôlés par la population.

Encourager le développement d'une vie associative fraternelle et populaire. Soutenir les services et les écoles publiques.

Un exemple : 4, 5 millions d'euro gaspillés par l'équipe municipale actuelle en caméras de surveillance ! Combien de restaurants sociaux, de crèches, de lieux de vie pour nos aînées, de soutiens scolaires, peut-on financer avec cet argent !

La liste anticapitaliste de Roubaix s'engage à rester sourde aux groupes de pressions des riches. Tout au contraire elle sera à l'écoute de la sagesse des habitantes et habitants des quartiers populaires.

De plus, nous ne nous contenterons pas des dotations insuffisantes du pouvoir de l'Etat.

Parce que :

« De l'argent il y en a dans les caisses du patronat »